



Championne sur le ski

Les journées de ski vendues, les domaines ont conservé en 2012-2013 leur rythme du ski avec une croissance en par rapport à l'hiver précédent, selon France, le syndicat professionnel des professionnels. La France devance de peu les États-Unis (54,2). Si ce chiffre n'atteint pas les millions de journées skieur en 2008-2009, la résistance de l'économie de l'industrie de la saison copieusement enneigée.

Prohibition des vols privés

La Drôme est touchée par une série de pots catalytiques qui ajoute encore aux préoccupations des compagnies de transport aérien qui a débuté il y a plusieurs mois dans les Alpes de s'étendre progressivement à une partie de la région française. C'est l'alliage de métaux précieux, le radium et le rhodium - qui intéresse les industriels d'un cric et d'une cisaille font partie de cette pièce automobile.

Rapport qui défend le public

Un rapport sobriement intitulé « Quatre ans de renouvellement des concessions de la fin de faire du bruit. Les deux députés de la Drôme (PS, Isère) et Éric Besson (UMP-Rhin), plaident pour un maintien des concessions dans le domaine public. Ils prônent la mise en concurrence : la production d'électricité comme service d'intérêt général et le rachat du parc par l'État ou la création d'une société mixte relevant du régime de concession.

Un film va tourner un film sur le mont Blanc à l'Alpe d'Huez

Le cinéaste britannique a choisi pour tourner un casting géant est composé de acteurs hommes et femmes entre 16 et 25 ans. Le tournage est prévu entre le 18 et le 25 septembre à Huez et ses environs.

Un père pour le père infanticide

Un père de 4 ans et demi en juillet 2011. Le père de 34 ans, a été condamné hier à 30 ans de prison pour la cour d'assises de la Marne. Après délibération, les jurés ont suivi les recommandations du procureur général et assorti la condamnation à une période de sûreté de 20 ans.

Un père, il finit en prison pour son épouse

Un père de 34 ans a été condamné à 18 mois de prison ferme, pour avoir frappé son mari quelques jours après son mariage à la mairie. Les juges ont appelé dans la nuit de samedi à dimanche les violences conjugales au domicile du père de famille très arrosée.

Un père de 5 ans trouvée pendue

Un père de 34 ans a été retrouvé pendue avec une corde au cou, hier vers 13 heures. En arrivant sur les lieux, les pompiers, elle n'a pu être sauvée. Les premiers éléments de l'enquête, la petite fille de 5 ans dans sa chambre, fâchée que sa mère lui avait refusé ce qu'elle réclamait. Le procureur refuse de poursuivre le père, vu l'âge de l'enfant.

Un père de 6 g d'alcool, un record

Un père de 34 ans a été arrêté lundi en fin d'après-midi avec un taux de 6 g d'alcool dans le sang après avoir provoqué une collision à la jonction de la route de la Côte d'Azur et de la route de la Côte d'Azur. Selon des témoins, le père de famille faisait des zigzags. Le conducteur a été arrêté. Son permis lui a été retiré.

LOISIRS Le parc d'attractions ouvrira en 2015 à Monteux, à côté de Carpentras

Spirou et compagnie débarquent dans le Vaucluse

Le parc à thème autour de Spirou, Gaston Lagaffe et du Marsupilami dont l'ouverture est prévue en 2015 s'inscrit dans un ensemble plus large de loisirs avec un parc aquatique, un lac, une base nautique. Le petit groom va nager dans le bonheur...

Par Georges BOURQUARD et Marion BALLET

Spirou, le plus célèbre groom de la bande dessinée déserte le Moustic Hôtel pour prendre ses quartiers dans le Vaucluse. Précisément à Monteux près de Carpentras. Et il ne viendra pas tout seul. Tous les personnages du "Journal de Spirou" vont élire domicile en Provence, de Gaston Lagaffe au Marsupilami, dans le cadre d'un parc d'attractions ambitieux.

Cette arrivée en fanfare révélée hier par Les Échos est programmée pour le printemps 2015. Pour l'instant les rares élus locaux au courant du projet font preuve d'une prudente discrétion. Sans doute parce que par le passé d'autres projets de parcs de loisirs dans la vallée du Rhône, annoncés à grand renfort de trompettes, sont restés dans les cartons.

Un parc à thème qui générerait 300 emplois directs

Ce futur parc à thème devrait proposer dans un premier temps une quinzaine d'attractions dont certaines axées autour du numérique et générer 300 emplois directs. La mise en scène des fameux personnages de la B.D. sera tournante d'une saison sur l'autre de façon à maintenir l'intérêt des visiteurs. Cependant concernant les détails du projet et son nom de baptême, c'est motus et bouche cousue du côté de ses promoteurs.

Leur souci immédiat est de boucler le financement qui n'est pas mince : 75 millions d'euros avan-



cent-ils. Sur cette coquette somme, 36 millions sont nécessaires pour une première étape dont 9 issus de fonds propres. Il reste à en trouver 27.

La proximité avec l'A7 : un argument de poids

Spirou s'installera à Monteux dans la ZAC de Beaulieu. Mais il ne sera pas seul. Sur les 10 hectares de terrain, un lac, une base nautique, un parc aquatique Splashworld qui à lui seul va créer 200 emplois et même un éco-quartier sont aménagés ou en cours d'aménagement. De leur côté, Spirou et ses amis apporteront dans leurs bagages les hôtels et restaurants nécessaires au séjour des visiteurs. Le site de Monteux n'a pas été choisi au hasard.

D'abord parce qu'il s'inscrit dans un projet plus vaste conçu avec un souci appuyé de développement durable explique le maire de Monteux, Christian Gros. Ensuite parce qu'il présente l'avantage d'être à proximité de l'autoroute A7 et de la

2X2 voies qui relie Carpentras à Avignon et sa gare TGV. Avec à la clé, la migration assurée de centaines de milliers de touristes qui traversent la Provence en quête de soleil.

Surprise en Belgique

Pour que Spirou et ses amis posent leurs valises dans le Vaucluse, l'accord de l'éditeur belge Dupuis était bien entendu inévitable, droits d'auteur obligent.

À Manicelle près de Charleroi, siège de Dupuis, personne ne dément les tractations en cours avec le géant allemand des parcs d'attractions EuropaPark et le promoteur Jean-Patrick Demonsang qui a éventé le projet. Tout juste s'étonne-t-on de la « précocité » de l'annonce en regrettant à demi-mots de ne pas en avoir été informé. L'accord de licence n'est pas finalisé laisse encore entendre Dupuis même si aucun obstacle de principe ne s'y oppose.

L'éditeur précise d'ailleurs qu'il n'est pas maître d'ouvrage. Dans le lan-



C'est sur le site de la ZAC de Beaulieu à Monteux (Vaucluse) que ce parc à thème autour de Spirou verra le jour à l'horizon 2015. Photos Le DL

gage des affaires, cela signifie que ce n'est pas à lui d'entreprendre les tours de table pour obtenir le financement.

En tout cas la nouvelle a fait grand bruit outre-Québec. Et nombre de Belges se sont étonnés que le Marsupilami saute la frontière à pieds joints alors que sa place était tout naturellement en Belgique. « C'est sûrement parce que la Belgique et le nord de la France sont saturés de parcs à thème que la Provence a été choisie », justifie un responsable de la maison d'édition.

En réalité, l'annonce de cette création ne doit rien au hasard. Le salon professionnel Euro Attractions Show (EAS) ouvrait ses portes hier à Paris. Tout ce que le monde compte d'opérateurs de parcs des loisirs s'y donne rendez-vous. C'est l'endroit idéal pour se faire connaître et se faire voir des professionnels. Et aussi trouver des financeurs alléchés par un projet basé sur le créneau porteur de la bande dessinée.

REPÈRES

QUI EST EUROPAPARK ?

Partie prenante dans le projet Spirou à Monteux, EuropaPark est un parc d'attractions situé en Allemagne à Rust (Bade-Wurtemberg) entre Fribourg et Strasbourg. Fondé en 1975, il est aujourd'hui le troisième parc européen avec 4,6 millions d'entrées (chiffre 2012). D'une capacité de 4500 lits (hôtels, chambres d'hôte et un village de tipis), il propose des attractions sur le thème des pays d'Europe. Il emploie 3000 personnes (8000 emplois indirects).

LES PARCS EN FRANCE

La plus forte fréquentation des parcs d'attractions en France est celle de Disneyland Paris avec 11,2 millions de visiteurs. Viennent ensuite le Puy du Fou, Astérix et le Futuroscope qui enregistrent chacun autour de 1,2 million d'entrées annuelles. Cette année malgré un printemps maussade, le Puy du Fou en Vendée a annoncé une hausse de 8 % de sa fréquentation.

CHEZ VOTRE MARCHAND DE JOURNAUX

NOUVEAU

ViaRhôna Magazine

MAGAZINE #1

VIARHÔNA

DU LEMAN À LA MEDITERRANÉE